



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



30/07/2022

LEGISLATIVO

Rubén Moreira defiende a Alejandro Moreno como presidente de la Comisión de Gobernación

El presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, Rubén Moreira, dio respuesta a las diversas solicitudes de legisladoras de Morena que exigen la renuncia de Alejandro Moreno a la presidencia de la Comisión de Gobernación. Moreira enfatizó que la Jucope no tiene facultades para destituir a Moreno Cárdenas como presidente de la comisión legislativa y dejó claro que son los grupos parlamentarios quienes determinan si lo ratifican o lo remueven. El trabajo lo ha cumplido hasta donde le ha sido posible, pues la responsabilidad de que no avancen en la comisión es culpa de quienes no asisten a sesionar, afirmó

<https://drive.google.com/file/d/1PsO3cBKaccUjF6oarWfd0qYu4U0imxli/view>